
｢対話と実行｣座談会 物部川地域 

閉会のあいさつ 

 

1 

 

４．閉会 

～知事からの閉会あいさつ～ 

知事：長時間にわたり、皆様どうもありがとうございました。これからも一生懸命に県政

浮揚に向けて頑張ってまいります。また「対話と実行」座談会はじめ、いろんな機会でお

知恵も賜れればと考えております。 

 本日は本当に長時間にわたりまして、ありがとうございました。心より感謝を申し上げ

ます。 

 


